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El dinero invertido en la Estela de Luz debió haberse destinado a la ampliación de la Línea 12
del Metro para que pudiera llegar hasta colonias populares de la Delegación Álvaro Obregón,
aseveró este sábado su titular Eduardo Santillán. ...Leer todo el artículo »
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